

10.02.09 STEINKIND mit neuem Album: Galle, Gift & Größenwahn

Beigesteuert von preacher_man

Dienstag, 10. Februar 2009

Letzte Aktualisierung Samstag, 21. Februar 2009

{mosband}Steinkind{/mosband} haben mit ihrem Erstling "Vom Hier im Jetzt" bereits die Clubs wachgerüttelt und teilweise auch polarisiert. Titel wie "Deutschland brennt" und "Larissa" sorgten dafür, dass zumindest Clubgänger den Namen mit Sicherheit gehört haben und so schnell nicht wieder vergessen. Seit dem 06.02.2009 sind die Leipziger mit ihrem neuen Album "Galle, Gift & Größenwahn" zurück und zumindest ein erstes Reinhören in die Songs vermittelt, dass dieses genauso knallt, wie der Vorgänger. Dabei wurde der Sound um Einiges erweitert und so könnte man, neben der clubtauglichen Standard-Elektronik, durchaus Anleihen von den Elektronik-Junk-Punks {mosband}Babyland{/mosband} heraushören, genauso wie Erinnerungen an die Elite-Spass-Punks von den Abstürzenden Brieftauben wach werden. Außerdem gibt es zumindest streckenweise noch ordentlich Gitarre und 'nen kleinen Spritzer 80er- und Soundtrack-Attitüden dazu. Also "Arsch rein - Brust raus"!